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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
am 25.02.2010 stellte ich Ihnen bzw. der Stadtverwaltung die Anfrage F0035/10 mit dem Ti-
tel „Anfrage zur I0014/10-Öffnung der Schulbezirke der Sekundarschulen“. Diese sollte ge-
mäß Stadtratsprotokoll schriftlich beantwortet werden. Seit dieser Sitzung sind mittlerweile 8 
Wochen vergangen. 
 
Daher möchte ich heute folgende Fragen beantwortet haben: 
 

1. Wann ist mit der Beantwortung der Anfrage F0035/10 durch die Stadtverwaltung 
zu rechnen? 

2. Worin liegt die Verzögerung der Beantwortung begründet? 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche Beantwortung. 
 
 

 
Gunter Schindehütte 
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